

Jugend-Rollstuhlbasketballturnier in Frankfurt

Am 27.11.2010 fand in Frankfurt ein Jugendbasketball - Turnier mit den Jugend-Mannschaften vom RSV Lahn-Dill, der Erich Kästner Schule Lange und des RSC Frankfurt statt. Vor einer bundesligareifen Kulisse gab es spannenden Sport auf hohem Leistungsniveau zu sehen. Für die Mannschaft aus Lahn Dill war es das erste Turnier und man konnte gespannt sein, wie sich diese junge Mannschaft schlagen würde. Mit der EKS Langen stand ein erfahrenes Team auf dem Feld, das im Frühjahr den Bundessieg des Schul-Wettbewerbs „Jugend trainiert für Paralympics“ - allerdings mit leicht verändertem Kader – gewonnen hatte .

Die Wichtigkeit eines solchen Turniers wurde durch die Anwesenheit des Rollstuhlbasketball – Bundestrainers Nicolai Zeltinger unterstrichen, der mit allen Mannschaften Team- Gespräche führte und den Jugendlichen zusätzliche Motivation und Begeisterung vermittelte. Auch Christa Weber, Trainerin des U19 Perspektivkaders nahm die Gelegenheit wahr mit vielen Sportlern zu sprechen und junge Talente zu sehen.



Im ersten Spiel konnten die Youngster der Frankfurter Skywheelers ihre Routine gegen die Lahn Diller Mannschaft ausspielen. Nach dem ersten Viertel stand es 14-0 für die Frankfurter. Der RSV Trainer Hans Groll konnte sein Team für das 2.Viertel besser einstellen und so konnten die Lahn-Diller auf 22-10 herankommen. Das nächste Viertel mussten sie allerdings wieder an die Frankfurter abgeben, die sich deutlich absetzen konnten. Im letzten Viertel konnten die Wetzlarer dann eine sehr starke Defense aufbauen und ließen kaum noch Chancen der Frankfurter zu, mussten aber trotz toller Mannschaftsleistung das Spiel mit 47-14 verloren geben.

Im zweiten Spiel gegen die Erich-Kästner Schule Langen war Lahn Dill nun besser im Spiel. Beide Mannschaften zeigten schöne Spielzüge und auch gute Einzelaktionen. Die erfahrene Langener Schulmannschaft konnte sich sehr gut in Szene setzen und führte nach dem ersten Viertel mit 6-2. Viele spannende Zweikämpfe, schnelle Pässe und auch ein gutes Stellungsspiel beider Mannschaften prägten den Spielverlauf. Der Langener Trainer Bernhard Knopp wusste sein Team sehr gut zu motivieren und so konnte die Mannschaft den Vorsprung zum Endstand von 33-18 ausbauen.

Im letzten Spiel trafen die Langener nun auf die gut aufgelegte Mannschaft des RSC Frankfurt. Im ersten Viertel kamen zunächst die schnellen und spielstarken Langener gut auf und flößten den Frankfurtern einigen Respekt ein. Die Spieler der EKS Langen konnten ihre tollen Aktionen aber nicht immer mit einem Korberfolg abschließen und so lagen die Frankfurter am Ende des Viertel mit 9-6 in Front.

Das Trainer- Duo Udo Hess und Michael Ortmann wussten das Frankfurter Team in der Viertelpause mit den richtigen Tipps zu versorgen. Besonders die taktische Ausrichtung in der Defense sollte der Schlüssel im Spiel werden. Aus der sicheren Verteidigung der eigenen Zone konnten die Frankfurter mit schnellen Gegenzügen punkten und die Führung weiter ausbauen und das Spiel mit 56-24 gewinnen. Damit hatten sich die Skywheeler Youngsters auch den Turniersieg gesichert.



Für alle Teilnehmer war es ein großes Erlebnis und es war sehr schön, die große Begeisterung der Jugendlichen zu spüren. Bei der Siegerehrung wurden die Teamleistungen mit Pokalen gewürdigt und alle Spieler wurden für ihre tollen Leistungen mit einer Medaille belohnt.

Besonderer Dank gilt den Eltern der Frankfurter Jugendmannschaft für die Organisation, dem RSC Frankfurt als Ausrichter und der Stadt Frankfurt für die freundliche Unterstützung.

Von H.Junk, Frankfurt